



## Lilly Téllez, Santiago Creel, Ruiz Massieu y Silvano Aureoles: así fue el desfile de presidenciables de oposición



Organizaciones como Unidos para mejorar, Frente Cívico Nacional, Sí por México y Sociedad Civil México reunieron este día diferentes figuras de la política, quienes han manifestado sus intenciones de buscar la Presidencia de la República.

Lilly Téllez, Santiago Creel, Claudia Ruiz Massieu, Silvano Aureoles y Enrique de la Madrid fueron algunos de los que desfilaron durante el “Foro de unidad y gobiernos de coalición”.

Al grito de “¡unidad, unidad!” inició el evento en donde los políticos expresaron sus preocupaciones por México, así como sus propuestas. En sus redes sociales, el exgobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, mencionó que este encuentro reunió a “las mejores mujeres y hombres para rescatar a México y recuperar la unidad nacional; siempre caminando junt@s y unid@s con la sociedad”.

La senadora Lilly Téllez dijo que “el país se ha instalado en un presidencialismo autoritario y estamos todos conscientes de que la amenaza en el horizonte es la destrucción de la democracia”.

“Es el retorno a un régimen político en el que el presidente concentra todo el poder y actúa sin límites y sin contrapesos, en el que se boicotea la transparencia y se obstruye la vigilancia social al poder para que sea imposible la rendición de cuentas”, resaltó.

Por su parte, el diputado federal, Santiago Creel, hizo un llamado para que la oposición logre su coalición electoral y su coalición de gobierno. “Lo que tenemos que hacer es cambiar la estructura económica, política y social del país”, subrayó.

“El problema que tenemos enfrente son los intereses creados en la parte social, económica y política y por eso requerimos una coalición poderosa desde el punto de vista político, que no solamente la acompañen los partidos sino toda la sociedad”, confió.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>Político MX</b> La política explicada	0	18/04/2023	LEGISLATIVO

<https://politico.mx/lilly-tellez-santiago-creel-ruiz-massieu-y-silvano-aureoles-asi-fue-el-desfile-de-presidenciables-de-oposicion>